

EL UNIVERSAL

CARTAGENA - COLOMBIA | VIERNES 19 DE AGOSTO DE 2016

SECCIONES

CARTAGENA

Trabajadores del Sena anuncian paro si no se cumplen los acuerdos

EL UNIVERSAL | 18 de Agosto de 2016 09:47 am

//

- [Previous](#)
- [Next](#)

A nivel nacional hoy jueves los empleados de las sedes del Servicio Nacional de Aprendizaje (Sena) realizan una jornada de manifestación para exigir que se cumplan los acuerdos que fueron pactados el año pasado con el Gobierno Nacional. Los empleados de la regional Bolívar se unieron con carteles y cese de actividades a las protestas, así como lanzaron un ultimatum: si en septiembre no hay cumplimiento se van a paro indefinido.

Los empleados de la sede de Ternera se tomaron la entrada del establecimiento educativo, con pancartas y entonando arengas para solicitar el cumplimiento de 3 de los puntos acordados en 2015, también para mostrar su rechazo a la reforma tributaria y a que el Sena sea establecido en el sistema nacional como un centro de educación terciaria.

“El primer punto del acuerdo que no se ha cumplido y que reclamados es la formalización de la planta de personal. El Sena cuenta con 33 mil contratistas (por prestación de servicios) a nivel nacional y solo 6900 empleados fijos. Se acordó que en para 2016 se abriría concurso

para que 1800 quedaran de planta, unos de forma permanente y otros temporal, pero el Gobierno no ha cumplido y alega trámites en el Ministerio de Hacienda”, señala John Barrios, miembro del sindicato de rajadores del Sena (Sindesena).

Agrega que el segundo punto es que se acordó una nivelación salarial del 10%, que tampoco se ha dado a pesar de que los recursos se reservaron. Y como tercero, está el reclamo de mejores condiciones de seguridad y salud ocupacional, pues se vienen arrendando sedes que no cumplen con las condiciones.

OTROS MOTIVOS

“Además protestamos en contra de la reforma tributaria y del sistema nacional que establece al Sena como de educación terciaria, con el cual se pretende llevarnos a educación superior, es decir que se dé exclusivamente después de la secundaria, siendo el diploma de bachiller un requisito indispensable, quedando los campesinos y obreros por fuera. Con esto lo especializarían para técnicos y tecnólogos, cuando actualmente la educación que prestamos es para el trabajo”, enfatizó Barrios.

Ahora te puedes comunicar con El Universal a través de Whatsapp

- | • Videos | • Mensajes
- | • Fotos | • Notas de voz



cuando seas testigo de algún hecho noticioso,
envíalo al: **321 - 5255724**. No recibimos llamadas.

Compartir este artículo

Noticias relacionadas

[Programa de 'Agricultura Sostenible' en Puerto Rey comienza a dar frutos](#)

[Se fortalece mano de obra local](#)

[Ayudan con empleos a conductores de camión para mitigar crisis por paro](#)

[Sena lanza programa “El pez León no es tan malo como lo pintan”](#)

Últimas noticias

[El burkini, un símbolo de integración en Australia](#)

[Rusia niega que sus bombardeos sean los responsables de las heridas del niño](#)

[María Elisa Camargo le dará vida a Patricia Teherán](#)

Mariana, la niña dorada, por el sueño